



6年ぶいの 合宿通学

1日目

学校から帰ってきました!



自分たちが寝るエアーマットをふくらませました



鯖江東小学校4年生47名の児童が新横江公民館に1泊2日の宿泊体験をしました。

今回のテーマは**災害を想定した避難所生活体験**とし、段ボールベット組立や持参した非常持出袋のコンテスト、災害用の簡単な食事などをみんなで協力して作りました。

2日目の昼食は調理をしない食品、カップラーメンや缶詰、レトルト食品などを買いにスーパーへ行きましたが、みんなの思いは同じと見えてカップラーメンコーナーに集中してしまいました。

大勢で宿泊をする機会がないので、子どもたちは最初からテンション高めで終始元気いっぱいでした。

アイラップで肉じゃが作りに挑戦



災害時の対応について学習しました



佐々木市長より防災マイスター缶バッジを授与されました



マットが簡易タンカにもなることを体験しました



家から持参した非常持出袋の中身を確認し、なぜそれが必要だと思ったのかについて話し合いました



スーパーへ昼食の食材を買いに行きました。カップラーメンコーナーが大渋滞



【子どもの感想】

- ・はじめて飯を作って食べたらおいしかったのは、「自分の愛がこもっているなー」と思いました。
- ・西組の友達と夜ご飯を食べるのがはじめてで、楽しく食べれてよかったです。
- ・意外にごはんを作るのがたいへんでおかあさんたちはこんなにたいへんなことがわかった。
- ・ごはんを手作りし楽しくかった。手伝ってくれたボランティアの方にとっても感謝しています。

ボランティアのみなさん
2泊2日もありがとうございました
ありがとうございました



新横地区 団体交流会 開催

5月23日（金）新横江地区の団体交流会が、佐々木市長・大門市議をお迎えし、新横江公民館の大ホールにて開催されました。米谷区長会長を筆頭に、区長、各団体会長、後援会の代表が、これからの新横江地区発展のため、様々な方面から現状と



課題などについて意見を交換しあい、親交を深めていました。

花いっぱい運動

新横江をよくする会

公民館に届いた花苗を町内に分けました。町内を花いっぱいにして、きれいで華やかな地区にしましょう。



花の種類
サルビア・マリーゴールド・ペゴニア・ペチュニア・ポーチュラカ・ジニア・ブルーサルビア・バーベナ・ケイトウ



予告

手型・足型アート

新横江地区子育て支援ネットワーク委員会

子育てサロン「サザエさん」

場所：新横江公民館

日時：7月23日（水） 10:00 ~ 11:00

対象者：0~3才の入園前 親子

参加費：無料

☆参加希望の方は、QRコードからお申し込みください。ご質問は、新横江公民館 ☎51-2969



予定

7月22日（火）市長と語り合う会

『市長と語り合う会』が、新横江公民館にて行われます。

佐々木市長と各地区の代表者・団体会長が、今後の鯖江市について具体的に話し合います。



7月の公民館休館日のお知らせ

1日（火）・6日（日）・15日（火）・20日（日）・21日（月）海の日・27日（日）

7月は、参議院選挙が予想されます。その場合は、文化講座など休講をお願いする場合がございます。

ちびボラ

5/31 サツマイモ植え

曇り空の中、第一回ちびボライベント **サツマイモ植え** に16名全員（+年長2人）が公民館横穴田川の畑に集まりました。前公民館館長の軽部さんの指導で、安納芋と紅はるかの2種類を植えました。前年から引き続き参加した児童もいたため、上手に植えることができました。



6/14 田植え体験

小雨混じりの天気でしたが、5人の仲間が来てくれました。下新庄里山クラブのみなさんの指導で **田植え** を開始。子どもたちは、最初泥のぬかるみに苦戦していましたが、すぐに慣れて上手に田植えができました。ドロンコになりながら、農業の大事さと、大変なトコロを感じてくれたと思います。



放課後子ども教室 生け花教室 始まりました！！



今年度から伊坂先生（草月流）を講師にお迎えし、生け花教室が始まりました。鯖江



東小学校の9人の児童が、先生のお手本を参考に自分の思いを込めていけました。